キラリッ★山本っ子

川南町立山本小学校 「 学校だより 」NO,4

町たんけん

7月2日(火)、2年生は生活科の学習で「町たんけん」



稲の成長を確認

7月2日(火)、田植えをした場所に5年生が出かけま した。1か月が過ぎましたが、苗はぐんぐん成長していまし た。その様子を写真に収め、絵を描いたりしながら記録に 残しました。台風の影響もなく、すくすくと成長してほしい ものです。



PTA家庭教育学級

7月16日(火)、夕方6時30分からPTAを対象にした 「心肺蘇生法」の講習会が音楽室で行われました。保護と 者の方だけでなく、子ども達も参加してくれました。

西都市においては、中学生と小学生の兄弟が胸骨圧 迫を施し、友達の命を助けた事例がありました。この兄弟は、心肺蘇生の講習を受けた経験があったようです。今 回の講習会は、「人の命を救う大切な学習」の機会となり ました。





7月19日(金)は、1学期の終業式でした。まず、3年 に出かけました。訪ねたところは、学校近くの直売店「ひ{生の2人が、| 学期に頑張ったことを発表してくれましだまり」さんです。オーナーの方が、詳しく説明をしてくだ{た。落ち着いて、はきはきしていて素晴らしかったです。さいました。お忙しいところ、ありがとうございました。 {校長からは、戦争について話があり、最後に転出される 生の2人が、1学期に頑張ったことを発表してくれまし 校長からは、戦争について話があり、最後に転出される 職員とのお別れ式を行いました。





山本地区子どもミニ夏祭り

7月28日(日)、山本地区子どもミニ夏祭りが開催 れました。今年度は、6年生13人が祭りでのゲームを企 画・運営を行いました。全世代が楽しめて、危険じゃない ゲームを目標にして作り上げたゲーム。参加した園児も 高齢者の方も喜んで参加してくれました。





作文が新聞に載りました

剣 道 を習い 始 め

池 田

道

しもん連りし も強かったことがわかりましく、小学生から高校生ましく、小学生から高校生ましく、小学生から高校生まんのお父さんがしていたら番強かったそうです。 でしん番お剣お 習 しく、小学生から高校生んのお父さんは、家族の中で 対母さんは、家族の中で 対母さんは、家族の中で お母さんは、お母さんと お母さんは、お母さんと お母さんは、お母さんと とん です。

は、 は、 は、 は、 は、 があり、優勝旗においてみ、 があり、優勝旗においてみたいで、 があり、優勝旗においてみたいであり、 した。 は、高なべ西中兴です。剣道を習い始ぬの 学し強め

てでもがむしゃらに戦いたいように、プライドを捨たいそうです。大会があります。それまたはがあります。それまから2分にして」と言っから2分にして」と言っかがりげいこをするけどかかりげいこをするけどかかりがいてしてしてしてがかりがいてもががしているという

ま内

゙で

令 和 日日新聞 月十 九 日

宮崎

日

窓」

・若い目~

友達に 負 け ない

パパと魚つり

永

順

翔

年 河 朔

りにく、

行きました。

20分ぐらい

魚がい

するか

くけて、

近子の空

だからだと思います。その理由は、負けずぎらいもう少しで負けそうです。て2、3年たったぼくでも、いなところがあります。入っいなところがあります。入っか強くて、少し負けずぎら 「その子は、入った時から近くあって背が高いです。子は、身長が150センチの友達が入りました。そのを達が入りました。その空手の道場に、川南小の時 なところがあります。入っなくて、少し負けずぎらその子は、入った時から らのかタかの 2子りイら理 ィマーでー人ーへっだと思います。 チの時る

宮崎日日新聞 和六年七月二十三日 若い目~ 窓」

【令和六年七月二十六日】

宮崎日日新聞

若い目~

かったです。 つってきた魚をからあ 家に帰ってから、パパ げがに今 おいし

戦を負 い捨け

たてな

した。とてもくやしかったでったので、糸が切れてしまいます。そのあとパパが大きなメジンパチの子どもがつれました。 になります。また、さっきのカた。 大きくなったらーメートルカンパチいう魚の子どもでし う魚をつりました。その魚は、こんどは、パパがまたちがずかしいからにがしました。でした。それは、さばくのがむ た魚の名前は、バリというないが魚をつりました。その し日 お魚つ

と言ってに勝ちたい

źず

【今後の予定】

[8月]

10日(土)~16日(金) 20日(火)

27日(火) 29日(木) 学校閉庁日 登校日 始業式

清掃場所交代

【9月】

避難訓練(地震) 2日(月) 8日(日) PTA奉仕作業、国光原中体育大会

19日(木) 運動会結団式

20日(金) 参観日 25日(水) 学校訪問

令和6年8月20日発行

文責; 校長 三浦哲至

- 2 -